

Reflets

le magazine d'actualités de la Fondation Arc-en-Ciel



Rencontre

avec **Charlotte Caubel**,
secrétaire d'État chargée
de l'enfance

Événement

"**Les Parcours du cœur**"
pour prendre soin de sa santé

Partenariats

pour renforcer les coopérations
avec les acteurs régionaux



Edito

Ce début d'année 2023 a une fois de plus prouvé tout le dynamisme de la Fondation Arc-en-Ciel. C'est avec une grande fierté que nous avons eu l'honneur d'accueillir la secrétaire d'État chargée de l'enfance, Charlotte CAUBEL. Elle a répondu favorablement à l'invitation de Roland DYSLI, directeur du Pôle Médico-Educatif & Handicap, pour juger sur place de l'expérimentation d'accompagnement maternel d'enfants présentant des troubles du comportement.

Ce très beau projet d'inclusion est exemplaire à plusieurs titres :

- il est le fruit de l'expérience de nos professionnels, des échanges et contributions avec l'Éducation nationale, du constat du terrain, gage de réponses parfaitement adaptées à un besoin.
- il l'est en terme d'innovation, de ne pas se satisfaire de ce qui existe mais de chercher là où c'est possible par des nouvelles alliances en vue de l'amélioration de l'accompagnement et du soin.
- il est aussi exemplaire pour avoir su mobiliser tous les acteurs concernés : ARS, Conseil Départemental, Ville de Belfort, Education Nationale et parents.

Un très grand bravo à nos professionnels pour leur enthousiasme si communicatif et leur implication dans ce projet avec le souhait qu'il serve d'exemple dans d'autres départements.

Dans ce *Reflets* bien d'autres actions et initiatives sont mises à l'honneur dont l'intégration effective de l'EHPAD « La Providence » à Dijon (21) ; sans oublier la place importante que nous octroyons au bénévolat.

Aussi, je souhaite remercier les donateurs et les mécènes qui participent au développement de notre activité et favorisent notre capacité d'innovation au service des personnes fragilisées. Un grand merci.

Bonne lecture

Guy Zolger,
président



Directeur de la publication
L. Grall

Mise en page
Service communication

Impression
ISSN : 1297-7756

Éditeur
Fondation Arc-en-Ciel
44A rue du Bois Bourgeois
25200 Montbéliard
Tél. 03 81 31 23 30
communication@fondation-arcenciel.fr

Dépôt légal
avril 2023

NOS ÉTABLISSEMENTS DE SOINS, D'ACCUEIL ET DE SERVICE À LA PERSONNE

PÔLE PERSONNES ÂGÉES

🍷 **La Maison Blanche**
(Beaucourt)

🍷 **Résidence Le Tulipier**
(Beaucourt)

🍷 **Résidence Surleau**
(Montbéliard)

🍷 **Résidence Les Vergers**
(Rougemont-le-Château)

🍷 **La Providence**
(Dijon)

PÔLE DOMICILE

🍷 **Arc-en-Ciel Services**
(Beaucourt)

🍷 **Soli-Cités Aides**
(Montbéliard, Audincourt)

🍷 **Plateforme
d'accompagnement et de
répit des aidants**
(Pays de Montbéliard-
Héricourt)

PÔLE MÉDICO-ÉDUCATIF & HANDICAP

🍷 **Institut Perdrizet**
(Giromagny, Belfort)

🍷 **Institut St-Nicolas**
(Rougemont-le-Château,
Essert, Belfort)

🍷 **La Mosaïque, maison
d'accueil spécialisée** (Lure)

PÔLE SANTÉ

🍷 **Centre de Médecine
Physique et de Réadaptation
Bretegnier** (Héricourt)

🍷 **Centre de Réadaptation
Cardiologique et Pneumolo-
gique de Franche-Comté**
(Pont d'Héry, Héricourt,
Franois)

🍷 **Clinique Médicale Brugnion
Agache** (Beaujeu)

Charlotte CAUBEL, secrétaire d'État chargée de l'enfance, à la rencontre de nos équipes

Le vendredi 24 février 2023, la Fondation Arc-en-Ciel a eu l'honneur de recevoir Charlotte CAUBEL, secrétaire d'État auprès de la Première Ministre, chargée de l'enfance, et de lui présenter son "Pôle d'Accompagnement Maternelle", à l'École Bartholdi à Belfort (90).



Créé en septembre 2019, dans le cadre de la politique "Territoire 100% Inclusif", le Pôle d'Accompagnement Maternelle (PAM) permet de scolariser, au sein d'une école maternelle, des enfants de 3 à 6 ans présentant d'importants troubles du comportement (en collaboration étroite avec le DITEP Saint-Nicolas, l'Éducation nationale, la Ville de Belfort et le Département 90). Ils sont accueillis en amont d'une notification *MDPH et rejoignent dès que possible une classe ordinaire.

Au cours d'un échange privilégié et direct avec Charlotte CAUBEL et en présence des élus et partenaires, Guy ZOLGER, président de la Fondation Arc-en-Ciel, et Roland DYSLI, directeur du Pôle Médico-Éducatif & Handicap, ont eu l'honneur de mettre en lumière l'équipe du PAM, composée d'une enseignante, une éducatrice spécialisée, une

psychologue, une orthophoniste, un psychomotricien, un médecin pédopsychiatre, un chef de service.

“Ce dispositif est exceptionnel. Il mérite d'être propulsé au niveau national”

L'équipe a eu le temps d'exposer son mode d'accompagnement personnalisé à destination des enfants. "Je salue ce dispositif innovant. Vous arrivez à gérer dans le même collectif des enfants très différents avec un accompagnement pluridisciplinaire", a-t-elle souligné.

Les échanges ont pu continuer, en deuxième partie de la matinée, à l'occasion d'une table ronde sur la thématique de la protection de l'enfance et des coopérations avec la pédo-psychiatrie.

*Maison Départementale des Personnes Handicapées

Mandat : Délégation Régionale FEHAP



Loïc GRALL, directeur général de la Fondation Arc-en-Ciel a été nouvellement réélu délégué régional de la Fédération des Établissements Hospitaliers et d'Aide à la Personne de Bourgogne-Franche-Comté (FEHAP). Elle est la fédération de référence du secteur privé solidaire.

Handicap : Régularisation du permis de conduire



Le Centre de Médecine Physique et de Réadaptation Bretegnier à Héricourt (70) a invité, le 5 avril dernier, les médecins agréés par les préfectures de l'Aire urbaine pour présenter son offre "conduite". Le Centre accompagne les patients dans l'évaluation de leurs capacités à reprendre la conduite, suite à un accident de la vie. La législation impose pour certaines pathologies une revalidation médicale.

La Providence, rejoint le Pôle Personnes Âgées de la Fondation Arc-en-Ciel

Après plusieurs années de collaboration et une volonté de rapprochement engagée par les deux parties, la Fondation Arc-en-Ciel officialise l'intégration de l'EHPAD "La Providence" à Dijon (21).

Bien implantée dans le paysage dijonnais, La Providence est pilotée par Vincent GAY, directeur, accompagné du Dr Caroline MONTERDE, Audrey FARINEY, cadre de santé et David LEVY, gestionnaire.

Cet établissement de 100 places d'hébergement permanent propose un accompagnement personnalisé pour les personnes âgées en situation de dépendance.

Guy ZOLGER, président de la Fondation Arc-en-Ciel, Loïc GRALL, directeur général de la Fondation Arc-en-Ciel, et Lucile GRILLON, directrice du Pôle Personnes Âgées sont allés à la rencontre des équipes en début d'année.



La Providence - 101 rue de Talant - 21000 DIJON.
Tel. 03 80 57 14 46

Les trois établissements de Soins Médicaux et de Réadaptation certifiés par la Haute Autorité de Santé

Le défi était ambitieux, les équipes du Pôle Santé ont brillamment relevé le challenge : démontrer le haut degré de qualité de la prise en charge des patients proposée par les professionnels, lors d'une certification Qualité V2020 commune. Le résultat confirme la compétence de nos équipes et la confiance qui leur est accordée.

Cette certification est la concrétisation de plusieurs mois de travail en commun entre les équipes du Centre de Médecine Physique et de Réadaptation Bretegnier (Héricourt), du Centre de Réadaptation Cardiologique et Pneumologique de Franche-Comté (Pont d'Héry, Héricourt, Franois) et de la Clinique Médicale Brugnon Agache (Beaujeu).

Pilotés par la Direction Qualité et Gestion des Risques du Pôle Santé, les professionnels se sont associés pour se coordonner sur les thématiques suivantes : management, dossier et parcours patient, système d'info, qualité de vie au travail, hygiène et risques infectieux, droits du patient et fin de vie, éducation thérapeutique du patient, douleur, médicament, biologie imagerie médicale, finance, logistique, nutrition-dénutrition-restauration, urgence vitale, développement durable.

Au cours d'une semaine intense en octobre dernier, les experts-visiteurs de la Haute Autorité de Santé se sont déplacés sur tous les sites pour évaluer les trois établissements sur leur Démarche Qualité Commune.

Dans cette 5^{ème} itération, la HAS a mis l'accent sur les approches "équipe" et "patient" à travers les méthodes dites "patients traceurs", "parcours traceurs", "traceurs ciblés" et "audit systèmes".

En février dernier, le résultat a été annoncé avec une note moyenne de 94%. Le chapitre dédié au patient accueilli a atteint 98% de conformité aux attendus, ce qui reflète le haut niveau de qualité de prise en charge dans nos centres de rééducation.



en savoir +

Le rapport est disponible sur le site de la HAS « Qualiscope ».

 **À la neige****Raquettes et handiski à la Bresse (88)** 

Lucas et Clément, professeurs d'activités physiques adaptées ont accompagné des résidents de l'EHPAD La Maison Blanche de Beaucourt (90) à la station de La Bresse-Hohneck pour une belle randonnée raquette sous le soleil. Les résidents ont pu reprendre des forces sur place autour d'un bon repas très apprécié.



L'équipe de la Maison d'Accueil Spécialisée "La Mosaïque" à Lure (70) a organisé une sortie handiski à la Bresse (88) pour trois de ses résidents.

Sébastien, Céline et Stéphane ont passé une journée intense et riche en émotions grâce aux moniteurs ESF formés pour le "tandem ski".

Cuisine étoilée pour l'Accueil de Jour "La Passerelle"

Le chef Pierre CAILLET, Meilleur Ouvrier de France (MOF) et chef étoilé au Guide Michelin, est venu concocter un menu avec le chef Joffrey PETITCOLIN, d'API Restauration, à la Résidence Surleau à Montbéliard.



Ils ont réalisé un menu à 4 mains épaulés par l'équipe cuisine

Les convives présents ce jour-là dans notre service d'accueil de jour "La Passerelle" ont apprécié ce repas d'exception et les moments partagés avec le chef étoilé Romuald FASSET, MOF et ancien chef de Pierre CAILLET.

"C'était l'occasion pour nous de féliciter Joffrey pour ses talents culinaires et aussi pour ses qualités relationnelles" souligne Sylvie BARSUS, directrice adjointe de l'établissement. Joffrey a fait partie de la promotion "Pierre CAILLET 2023", ce qui lui a permis, avec 11 autres chefs, de se former et d'exprimer sa créativité.

Au menu

- > **Entrée** : Filet de rouget accompagné d'artichaut poivrade et de pickles de girolles
- > **Plat** : Paleron de boeuf avec ses gnocchis de betterave glacés au jus et de mini betterave acidulée
- > **Dessert** : Pavlova revisitée, avec une coque de meringue et sa ganache tendre au cassis.



Bienvenue aux nouveaux embauchés



Loïc GRALL, directeur général, a eu le plaisir de recevoir 31 salariés des établissements de la Fondation Arc-en-Ciel pour partager une matinée des "petits-déjeuner des nouveaux embauchés". Cette rencontre a pour but de présenter aux nouveaux

salariés toute l'organisation de la Fondation et les actualités de ses établissements.

Les participants ont reçu un tote-bag avec un livret d'accueil et des petits cadeaux.

Journée bien-être au travail

À l'occasion de la journée internationale des droits de la Femme, le 8 mars, et de la journée des aides à domicile, le 17 mars, une journée "bien-être au travail" a été proposée aux professionnel(le)s de la Fondation.

Dès l'aube et jusqu'au soir, de nombreuses attentions ont été organisées dans les établissements et services de la Fondation afin d'offrir aux équipes soignantes, hôtelières, éducatives et administratives, des petits-déjeuners, bar à jus de fruits frais, des paniers gourmands, massages, pizzas...

«Prendre soin de ceux qui soignent»

À travers cette opération, la direction de la Fondation Arc-en-Ciel a voulu remercier ses équipes qui s'investissent quotidiennement pour prendre soin des personnes fragilisées accueillies.



Aides à domicile



Le 17 mars marquait la journée nationale des aides à domicile visant à valoriser leur engagement et reconnaître la place essentielle qu'elles occupent dans notre société. Elles prennent soin et accompagnent les personnes fragiles dans les gestes de la vie quotidienne.

Les aides à domicile d'Arc-en-Ciel Services à Beaucourt (90) ont reçu un sac rempli de réconfort : des produits de soin, des herbes aromatiques, du thé et bénéficié d'une session de massage assis !



Prenons soin de notre santé

La Fondation Arc-en-Ciel organise pour la première fois une grande action sur la prévention des maladies cardiovasculaires : « Les Parcours du Cœur ». Trois événements grand public auront lieu en Franche-Comté, portés par les équipes de la Fondation.

Initiés par la Fédération Française de Cardiologie, et placés sous le Patronage des Ministères des Solidarités et de la Santé, de l'Éducation Nationale et des Sports, les « Parcours du Cœur » constituent la plus grande opération de prévention-santé en France.

La Fondation Arc-en-Ciel, acteur engagé dans la prévention cardiovasculaire, propose trois rendez-vous ouverts au grand public : **une table ronde, des stands de prévention, une randonnée et des animations sportives.**



Vendredi 28 avril

Table ronde

Prenons soin de notre cœur !

SALINS-LES-BAINS (39)

Salle Notre Dame à 18h00

Samedi 29 avril

Village Santé Randonnée

GIROMAGNY (90)

Institut Perdrizet de 10h à 16h00

Samedi 17 juin

Village Santé

SALINS-LES-BAINS (39)

Allée Jules Marcou de 14h à 18h00



Activités physiques adaptées | nutrition | relaxation | tabac
informations | santé | gestes qui sauvent...

Info en +

Le samedi 29 avril de 10h30 à 13h30, **une randonnée de 7km** est organisée au départ de l'Institut Perdrizet (17 rue du Rosemont) avec étape et découverte du **Fort Dorsner. On vous attend !!**

+ Inscrivez-vous !



Scannez le QRcode et découvrez le programme complet.

Les bénéfices de ces journées seront reversés à la Fédération Française de Cardiologie et à la Fondation Arc-en-Ciel.

Contact : 03 81 31 23 30
ou communication@fondation-arcenciel.fr



Rendez-vous sur www.fondation-arcenciel.fr

**Faites un don
et soutenez**

la prévention des maladies
cardiovasculaires sur le site
de la Fondation Arc-en-Ciel.

Nos professionnels du Centre de Réadaptation Cardiologique et Pneumologique de Franche-Comté (Héricourt, Franois, Pont d'Héry) et de l'Institut Perdrizet (Giromagny), en collaboration avec de nombreux partenaires, se mobilisent pour vous proposer des événements sur-mesure.

Le bien-être dans l'assiette : Les établissements labellisés "Mon Restau Responsable"

La Fondation Arc-en-Ciel s'engage dans la réduction du gaspillage alimentaire et la gestion des déchets en obtenant le label "Mon Restau Responsable".



Les équipes restauration du Centre de Réadaptation Cardologique et Pneumologique de "La Grange-sur-le-Mont" à Pont d'Héry (39) et de la Clinique Médicale Brugnon Agache à Beaujeu (70) se sont lancées dans l'analyse du gaspillage alimentaire et l'amélioration de la gestion des déchets au sein de ses restaurants collectifs.

L'état des lieux, accompagné par la "Fondation pour la Nature et l'Homme" et le "Réseau Restau'co", a permis d'établir un plan d'actions afin de former les équipes de cuisine et de sensibiliser les patients en rééducation et les salariés aux bons gestes à adopter.

Au CRCP "La Grange-sur-le-Mont" à Pont d'Héry (39), le gaspillage est passé de 174 kg en 2016 à 103 kg en 2022.

À savoir que le pain constitue la principale denrée gaspillée. Il a été réduit en quantité et déplacé à la fin du self pour ajuster les besoins des patients.

Avec l'impulsion de la mise en place d'une politique stratégique "Développement Durable" à la Fondation Arc-en-Ciel, les équipes restauration des deux établissements et sous la houlette de Fabienne LUCOTTE, responsable hôtelière et restauration, s'engagent quotidiennement dans cette dynamique de labellisation "Mon Restau Responsable"®.

Quelques projets 2023-2024

À Beaujeu (70) :

- S'approvisionner et gérer les denrées alimentaires biologiques, locales et de qualité,
- Proposer des menus enrichis et textures modifiées,
- Valoriser le travail en cuisine et les producteurs locaux,
- Réaliser des pesées une fois par trimestre.

À Pont d'Héry (39) :

- Rénover la salle de restauration,
- Organiser des rencontres et référencer de nouveaux producteurs locaux,
- Remplacer les bouteilles plastiques par des gourdes.

Christian HILSZ : conseiller en transition écologique en santé



La Fondation Arc-en-Ciel a bénéficié de financement pour créer un nouveau poste de "conseiller en transition énergétique et écologique en santé".

Subventionné dans le cadre du Ségur de la Santé, le temps de travail est partagé avec l'Hôpital Nord Franche-Comté, l'ADAPEI du Territoire de Belfort et Les Eparses à Chaux, soit un peu plus de 45 sites au total.

Christian HILSZ a débuté sa mission au mois de septembre 2022 avec pour objectifs :

- Assister les établissements dans la réalisation d'un bilan de leur situation énergétique et du suivi de leurs consommations,
- Initier et aider à la mise en œuvre d'un plan d'actions visant la réduction des consommations énergétiques en dotant les gestionnaires des établissements d'un outil de pilotage,
- Élaborer un plan pluriannuel d'actions, des diagnostics énergétiques réglementaires, et suivre les dossiers d'amélioration énergétique des bâtiments (et de la qualité de l'air), à la recherche de financement en lien avec la région, l'ADEME, l'ARS...

20 000 € pour soutenir une rééducation d'excellence

La Fondation Arc-en-Ciel a reçu le soutien du Groupe NEDEY Automobiles qui participe au financement d'un Robot Exosquelette, au profit des patients suivis en rééducation au CMPR Bretegnier à Héricourt.

Valère NEDEY, président du Groupe Nedey Automobiles, est allé à la rencontre des équipes du CMPR Bretegnier pour assister à une démonstration du Robot Exosquelette. Il a été accueilli par le président de la Fondation Arc-en-Ciel et Sandrine PETIAUX, directrice. Les équipes lui ont présenté également le dernier outil de rééducation par la réalité virtuelle, VirtualisVR.

"Par l'innovation technologique au service de l'humain, je suis heureux de participer à l'acquisition de l'Exosquelette à la destination des patients. Merci aux équipes de redonner espoir à celles et ceux qui souffrent", annonce Valère NEDEY.



Ce soutien permet à la Fondation Arc-en-Ciel de développer son plateau technique de rééducation pour offrir des soins d'excellence à la population du Nord-Franche-Comté. C'est une aide précieuse pour accélérer la dynamique de la "Politique Innovation" de la Fondation.

Impliquée au sein du Cluster des Technologies Innovantes de la Santé, la Fondation souhaite multiplier les liens avec les entreprises et acteurs locaux en leur ouvrant les portes d'un établissement de santé, où coopèrent toutes les professions du soin et de l'accompagnement.

En + : *L'Exosquelette est à la fois un outil de rééducation à la marche et une aide technique à la mobilité. Il favorise la rééducation des patients touchés aux membres inférieurs (paralysie, hémiplegie suite à un AVC).*

La Fondation Arc-en-Ciel officialise son engagement par la signature de conventions de partenariat avec :



L'Université de Technologie Belfort-Montbéliard

Loïc GRALL, directeur général de la Fondation Arc-en-Ciel et Ghislain MONTAVON, directeur de l'UTBM, ont signé une convention de partenariat qui réaffirme et renforce notre collaboration dans le développement de dispositifs innovants à destination des personnes fragilisées par la maladie, le grand âge ou le handicap. Nos collègues de l'APF et de l'Hôpital Nord Franche-Comté se sont également liés avec l'UTBM.



La CRESS Bourgogne Franche-Comté

La Fondation Arc-en-Ciel, acteur historique de l'Économie Sociale et Solidaire (ESS), a renforcé son partenariat avec la CRESS Bourgogne-Franche-Comté le 25 janvier dernier.

Après l'engagement dans la promotion de l'emploi dans l'ESS, la Fondation Arc-en-Ciel et la CRESS Bourgogne-Franche-Comté travaillent à l'émergence de solutions de mobilité durable pour les employeurs et leurs salariés.

En 2022, la Fondation avait fait don de matériels de reproduction à des associations locales, avec le soutien de la CRESS.

La Fondation Arc-en-Ciel signe un partenariat avec la Ligue de l'enseignement du Doubs

Le mardi 28 février 2023, la Fondation Arc-en-Ciel et la Ligue de l'enseignement du Doubs ont signé, dans les locaux de la Direction Générale de la Fondation à Montbéliard (25), le premier acte d'engagements réciproques.

Forte de ses neuf Associations d'Amis, la Fondation Arc-en-Ciel s'est rapprochée de la Ligue de l'enseignement du Doubs afin de bénéficier de leur expertise.

Elle souhaite enrichir les liens entre ses différentes associations de bénévoles avec la mise en place d'ateliers, de formations et d'échanges qui répondront aux besoins de chacun. La Ligue de l'enseignement partagera son expérience pour aider la Fondation Arc-en-Ciel à :

- Fédérer ses 9 Associations d'Amis
- Relayer les informations et actualités transmises
- Mutualiser les outils d'animation et de formation
- Créer du lien entre elles.

La Fondation Arc-en-Ciel et la Ligue de l'enseignement partagent les mêmes valeurs et un champ d'action



commun. Elles s'engagent à structurer et mutualiser leurs savoirs, leurs compétences et leurs projets.

"Nous sommes très heureux de la convention signée avec la Ligue de l'enseignement qui nous fera profiter de toute son expertise dans ce domaine" annonce Guy ZOLGER, président de la Fondation Arc-en-Ciel.

Des fauteuils Bercitude pour La Maison Blanche

L'Association des Amis de La Maison Blanche à Beaucourt (90) a remis un don de 18 000 euros à l'EHPAD afin de financer des fauteuils Bercitude.



L'occasion également pour les bénévoles de souhaiter un joyeux anniversaire à leur doyenne, Mme WAGNER qui a fêté ses 105 ans (en photo ci-dessus).

Ces fauteuils permettent d'apaiser les troubles émotionnels, d'alléger les douleurs des résidents et de prévenir les chutes.

Une cérémonie a été organisée par l'Association d'Amis en début d'année en présence de : Guy ZOLGER, Président de la Fondation Arc-en-Ciel, Cédric PERRIN, Sénateur du Territoire de Belfort, Lucile GRILLON, Directrice du Pôle Personnes Âgées, Loïc GRALL, Directeur Général, Lise SCHNELLER-VURPILLOT, Présidente de l'Association des Amis.

"Nous recherchions des financements depuis plusieurs mois, je remercie très chaleureusement pour leur soutien, l'Association des Amis et l'ACEF - Banque Populaire Bourgogne-Franche-Comté".



Rénovation de la Chapelle à Pont d'Héry (39)

L'Amicale des patients du Centre de Réadaptation Cardologique et Pneumologique "La Grange-sur-le-Mont" à Pont d'Héry (39) a rénové le monogramme de l'autel de la chapelle de l'établissement.



Après de nombreuses heures de travail, Marcel, ancien patient et décorateur d'intérieur, a restitué le monogramme en cuir, redoré à la feuille d'or.

Le matin même, les bénévoles de l'association ont procédé à un nettoyage

complet des lieux afin d'offrir un écrin digne à cette belle réalisation.

Ainsi s'achèvent les travaux de la chapelle, qui se sont étalés sur trois années, et auxquels ont participé l'équipe technique de l'établissement et les bénévoles de l'amicale.

Un nouveau t-shirt "Une Chance Pour Tous"

L'Association "Une Chance Pour Tous" d'Héricourt (70), composée d'anciens patients du CMPR Bretegnier, a remis des t-shirts aux résidents de la MAS La Mosaïque à Lure (70).



Le logo de l'association a été dessiné par les résidents et valorise les activités sportives handisport (boccia, sarbacane...). Le t-shirt sera utilisé lors des compétitions sportives handisport.

Un loto au profit des jeunes de l'Institut Perdrizet



Organisé par l'Association des bénévoles de l'IME Perdrizet à Giromagny (90), les bénéfices du loto permettent de financer des cadeaux et des sorties pour les jeunes.

Un nouveau souffle pour l'Association des Amis de la Clinique Médicale Brugnon Agache



Lors de l'Assemblée Générale du 23 février 2023, un nouveau bureau a été élu pour le plus grand bonheur des bénévoles et des patients de la Clinique à Beaujeu (70).

Voici la nouvelle composition du bureau de l'Association des Amis de la Clinique Médicale Brugnon Agache à Beaujeu (70) :

- Président : Jean-Marie TERREAUX
- Vice-président : Gérard CARDIEL
- Secrétaire : Elodie DELAHAUTOY
- Trésorier : Christelle DUGOURGEOT

Clinique Médicale Brugnon Agache
14 rue des Ecoles - 70100 Beaujeu



 www.fondation-arcenciel.fr

Soutenez la santé de demain en versant un don à la Fondation Arc-en-Ciel. Votre geste nous est utile.

DON EN LIGNE



SCAN ME

+ simple et +rapide



JE SOUTIENS LA FONDATION ARC-EN-CIEL PAR UN DON

Votre don vous ouvre droit à une réduction fiscale de 66% du montant donné ou 75% sur l'IFI.

Bulletin à retourner à : Fondation Arc-en-Ciel, 44A rue du Bois Bourgeois - 25200 Montbéliard.

DON PONCTUEL

OUI, je soutiens les projets de la Fondation Arc-en-Ciel

Je verse un don d'un montant de : 30 € 50 € 75 € 100 € 250 € Autre : €

> Précisez, si vous le souhaitez, le nom de l'établissement d'affectation de votre don :

Je souhaite recevoir les actualités de la Fondation :

par courrier par mail.

Je souhaite recevoir mon reçu fiscal uniquement par mail.
Chèque à l'ordre : Fondation Arc-en-Ciel

Nom

Prénom

Adresse

CP Ville

Téléphone

Mail

Pour toute demande concernant vos données personnelles, vous pouvez vous adresser à communication@fondation-arcenciel.fr ou au 03 81 31 23 35.